

L'OCEAC offre des kits sanitaires aux zones frontalières du Woleu-Ntem

LE don a été transmis au gouverneur Joël Ogouma, par le secrétaire exécutif de cette organisation, Manuel Nso Obiang Ada.

E. EBANG MVE
Bitam/Gabon

DANS le cadre de son plan d'urgence sanitaire contre le coronavirus, la Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale (Cémac), par l'entremise de l'Organisation de coordination pour la lutte contre les endémies en Afrique centrale (OCEAC), a élaboré un plan sous-régional de prévention, de préparation et de riposte contre le Covid-19, avec la participation des experts des pays membres, en vue de soutenir les plans nationaux de riposte.

C'est dans ce sens qu'une délégation de l'OCEAC, conduite par son secrétaire exécutif, l'Equato-guinéen Manuel Nso Obiang Ada, a séjourné à Bitam le 22 avril écoulé, aux fins, entre autres, de "renforcer les actions de riposte contre le coronavirus dans les zones frontalières d'Ebor, Meyo-Kyè et de Mebo".

Au terme des échanges de Bitam, un important don a été transmis au gouverneur du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, par les responsables de cette organisation. Il est composé de termoflashs, blouses blanches, combinaisons-blouses, câbles, panneaux solaires, essuies-tout, serviettes de table, seaux pour le lavage des mains, bavettes, chaises, lunettes, eau de javel, savon, gels hydroalcooliques, etc.

Au nom du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, le gouverneur



Vue du don remis par l'OCEAC.

s'est dit satisfait en estimant que cet acte traduit "l'excellente coopération sous-régionale, entretenue par les chefs d'Etat des pays membres (...)"

A cette occasion, le directeur régional de Santé nord (DRSN) par intérim, Ludger Boulingui Boulingui, et d'autres responsables de santé militaire et du

Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO) ont résumé la situation épidémiologique du Covid-19 au Gabon et dans le Woleu-Ntem.

Hôtel de Ville : le geste de la CCC contre le Covid-19



Les donateurs et les autorités municipales devant les produits offerts pour la lutte contre le Covid-19 à Libreville.

ENA
Libreville/Gabon

LA mobilisation fait des émules autour de l'appel à la solidarité initié par le président de la République Ali Bongo Ondimba dans le cadre des mesures de soutien au confinement total. Il s'agit pour les bonnes volontés et les opérateurs économiques

de venir en soutien aux efforts des pouvoirs publics. C'est le geste important, en rapport avec cette invitation du chef de l'Etat, qu'a posé la société CCC (Construction Consulting Compagny) qui a remis, hier, aux autorités municipales de Libreville un lot de 3 000 sachets de savon en poudre et 7 cuves de 1 000 litres chacune.

S'exprimant à cette occasion, le directeur général de CCC, Wassim Angué, a dit ainsi s'associer à l'appel du président de la République en ce moment sensible de lutte contre le coronavirus. Cette donation devra faire l'objet d'une distribution à l'endroit des citoyens de Libreville, selon le schéma arrêté par les autorités municipales de Libreville. Au nom du maire de Libreville, le 4e adjoint au maire, Edouard Nziengui-Nziengui, s'est réjoui de cette œuvre de solidarité qui s'inscrit dans l'invite du chef de l'Etat. Aussi devait-il saluer la relation forte qui existe entre le monde des opérateurs économiques et la mairie de Libreville, institution que la CCC a choisi pour ce lot destiné aux administrés. Il devait par ailleurs inviter d'autres opérateurs économiques à emboîter le pas à la CCC en faisant écho à l'appel du président de la République.

Arrivée à Libreville du don médical chinois



Cargo Ethiopian transportant le don chinois de matériel médical contre le Covid-19.

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

Au moment où nous bouclions le journal hier, l'important don médical de la République populaire de Chine au Gabon, arrivé finalement à Libreville par un cargo d'Ethiopian Airlines, était en déchargement à l'aéroport international Léon-Mba de Libreville. Pour réceptionner ce don nécessaire à la lutte contre le Covid-19, étaient présents sur le tarmac, l'ambassadeur de Chine au Gabon, Hu Changchun, et le

porte-parole du Copil, Dr. Patrick Obiang.

A noter que pour des raisons de logistique, ce don de matériel médical parti de la Chine pour Accra par China cargo a trainé durant trois semaines au Ghana, avant de repartir sur Addis-Abeba jeudi dernier. L'avion du Programme alimentaire mondial (PAM) qui devrait l'acheminer d'Accra vers Libreville n'obéissait pas aux normes de l'aviation civile gabonaise. Tout compte fait, l'aide médicale chinoise est arrivée à destination. Nous reviendrons en détail sur le contenu de ce don dans une prochaine édition.

A noter que pour des raisons de logistique, ce don de matériel médical parti de la Chine pour Accra par China cargo a trainé durant trois semaines au Ghana, avant de repartir sur Addis-Abeba jeudi dernier.

Photo: Antoine Essone Ndong

Photo: DR

Photo: PME/L'Union